## EDITORIAL

a revista *Eutopía* cumplió 25 años de existencia en octubre de 2022. Para conmemorar a una de las publicaciones más longevas del Colegio de Ciencias y Humanidades, este número 37 lleva por título: "25 aniversario". Sus inicios se remontan a 1997, cuando se publica el primer ejemplar, el número o. Pasarían casi siete años para que viera la luz el número 1, de enero-marzo de 2004.

Esta primera época, de publicación trimestral, se desarrolló entre 2004 y 2005. Subsecuentemente, han existido cuatro épocas más: la segunda época, de 2007 a 2010; la tercera época, de 2011 a 2014; la cuarta época, de 2014 a 2017; y la quinta época, de 2018 al presente. Durante este tiempo se han publicado 47 números entre ordinarios y especiales.

De los artículos seleccionados para esta edición conmemorativa, de la vasta cantidad, se eligieron de la primera época algunos referentes al Colegio, entre ellos: "El Bachillerato del CCH visto desde un gran foro: *Cuadernos del Colegio*" y "El perfil de ingreso de los alumnos, un nuevo reto para el Colegio de Ciencias y Humanidades".

Para la segunda y tercera épocas se escogieron textos que reflejaran los distintos ejes que el Colegio tiene contemplados con textos como "La educación ambiental en el currículum del CCH", "La equidad de género como reconocimiento de la diferencia", "El placer de la lectura" y "Las humanidades en el currículo del CCH".

Respecto a las dos últimas épocas, se escogieron artículos que hicieran referencia a la experiencia histórica del Colegio y de investigación en la institución. Entre ellos: "Origen de las Opciones Técnicas del Colegio de Ciencias y Humanidades", "El proceso de revisión de los planes y los programas de estudio en la ENCCH (1971-2018)" y "La urdimbre escolar. Una propuesta de Investigación educativa desde el CCH".

Los artículos fueron escritos por Mariana Romo Patiño, Alma Guadalupe Palacios, Felipe Garrido, Ana María Hernández Sanabria, Ricardo Peralta Antiga, Judith Díaz Rivera, Maharba Annel González García, David Bogarin, Elisa Silvana Palomares, Fernando Martínez Vázquez, Rocío Valdés Quintero, Yuri Posadas Velázquez, entre otros y otras.

El Colegio de Ciencias y Humanidades, desde su Dirección General, espera que este número dedicado a recopilar una parte de los textos que ha publicado la revista *Eutopía* sirva de apoyo a los docentes y a la comunidad en general como memoria histórica, y refleje el constante trabajo que se ha hecho con el objetivo de difundir nuestro quehacer académico.

DR. BENJAMÍN BARAJAS SÁNCHEZ

DIRECTOR GENERAL

DE LA ESCUELA NACIONAL

COLEGIO DE CIENCIAS Y HUMANIDADES